
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

2023年 10月 6 日 

純純ちちゃゃんん 

3 期 Vol.2 

日頃より議員活動へのご支援、ご理解を頂き誠に有難う御座います。 

宇佐市の人口は令和 4 年度末で昨年と比べると約 600 人の人口が減っています。

出生数と死亡数から生じる自然増減は 706 人減、転入・転出から生じる社会増減

は 115 人増となり、社会動態人口がプラス転換しています。要因としては、移住

者の増加や外国人労働者・留学生の増加が上げられ、令和 5 年 3 月末では 930 人

の外国人の方々が、宇佐で暮らしています。 

今後も更なる移住や定住などで、多くの方々が宇佐市に来て頂ける様、市のパイ

プ役として頑張って参りますので、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。 

魅力ある宇佐市へ 

➤市議会議員だより 

活動報告 たたら純一  

9 月 5 日に 9 月定例会が開会し、令和 5 年度宇佐市一般会計予算や条例の一部改正など、市長から提案され

審査後、全議案を可決しました。その他詳細は議会報・宇佐市ホームページを御覧下さい。 

議会報告  
 

～トピックス～ 

 

 

～「宇佐市 HP」引用～ 

 

 

・地球温暖化対策事業・・・脱炭素促進グリーン設備設置補助金の増額を行います。 

R5.9.15 受付状況  ・蓄電池 受付上限数      20 件に対し受付件数 20 件 

・普通充電設備受付上限数    20 件に対し受付件数 14 件 

・電気自動車購入補助 受付上限数 20 件に対し受付件数 17 件 

                                       更に各 20 件増額へ 

全議員の一般質問を振り返ってみると最も多かった質問内容として、6・7 月豪雨災害における浸水に

よる排水対策、土砂崩れや避難所等の内容と、豪雨により冠水した国道 387 号線の通行止めの対策や迂回路の

検討などがあげられます。また、県政の動きとして、国道 387 号線の通行止めなどの内容は、9/27 に県議会で

若山県議会議員も初登壇し、冠水及び迂回対策に取り組む様要請しました。 

 
 
 
 

副議長として  

 

TOTAL 第 40号 

9 月議会定例会一般質問の 2 日目午後より、議長席にて「河野洋一議員、河野睦夫議員」の一般質問で初めて

議長代行を務めさせて頂きました。また、宇佐夏越し祭や安心院盆地祭りに来賓として出席し、記念品の贈呈や

抽選会のくじ引きなどを、副市長や来賓の皆さんと共に行わさせて頂きました。 

・災害復旧関連 

専決処分(8/4 実施) 歳出総額 138,900 千円 

・農地農業用施設災害復旧事業(補助) 査定設計書作成委託 35 件(農地・施設・農道) 

・農地農業用施設災害復旧事業(単独) 農道復旧工事  40 件(農地・施設・農道) 

・公共土木施設災害復旧工事(単独)  復旧工事 45 件 (道路・河川)  

・災害被災者住宅再建支援事業   【補助内容】 5 万円/件×40 件 【財源内訳】県 1/2 市 1/2 

・農地農業用施設災害復旧事業費(補助)      121,644 千円 農地 13 件・施設 18 件・農道 4 件 

・公共土木施設災害復旧事業((道路・河川 補助)  107,500 千円 道路 14 件 河川 2 件 
 

 

議会運営委員会会議中 
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「市民の皆様からの要望です。」  

 

＜宇佐夏越祭り参加＞ 

 
4 年ぶりに開催さ

れ、道行パレード(時

代行列御下り)に参

加致しました。 

これまでは、昔の

衣装で言う裃(かみ

しも)と言う衣装で

したが初めて直垂

(ひたたれ)に着替

え、副市長、議長と

共に参加しました。 

インスタグラム 

～ＳＮＳでも発信しています～ 

Facebook 

活動報告  
 

糸口地区で補修してほしいと依

頼があり確認後、担当課へ連絡し、

早急に対応して頂きました。 

 
 
 
 

＜支障木撤去＞ 

 

 
 
 
 

＜農道の補修＞ 

 

会社付近の

県道に於いて

支障木が白線

を超え、車道

まで来ている

為、トラック

運転手よりど

うにかしてほ

しいと連絡が

あり市から県

へ要望した。 

議会一般質問について
dhitotosewohurikaett
e1＞ 

 

これまで 2 期 8 年間、欠かさず一般質問を行って参りましたが、先例により副議長はいつでも議長の代

行が出来る様一般質問は差し控える事になっておりますので、先例に従い一般質問は見送る事としました。 

薬物乱用防止

講師認定講座に

出席しました。 

受講風景はTVで

放映されました。 

交差点や工場前

では、毎月挨拶運

動を実施していま

す。皆さん安全運

転をお願い致しま

す。 

 
 
 
 

＜講師養成講座受講＞ 

 

 
 
 
 

＜親子 deものづくり＞ 

 
自動車総連金属

部門主催のイベン

トがあり、講師のお

手伝いをさせて頂

きました。夏休みの

思い出と、ものづく

りの楽しさを実感

出来たと思います。 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

＜花壇の整備＞ 

 

＜県民体育大会＞ 

 

議員ソフトボールの種目に参加し、 

1 回戦は佐伯市に 16-3 で圧勝。 

2 回戦は国東に 5-8 で惜しくも敗れ前回

の優勝から 2 連覇に届きませんでした。

今後も私自身、体力づくりに励みます。 

＜あいさつ運動＞ 

 
フラワーロ

ード沿いの花

壇の整備を産

業建設常任委

員の皆さんと

行いました。

定期的に水や

りなどの管理

を実施し、綺

麗な花が咲い

ています。 

 
 
 
 

＜水没対策＞ 

 
年に数回豪雨により、和気地区

で冠水が発生し、この場所はこれ

まで何度も車両が水没する事例が

あります。対策として市と協議し

た結果、水深が分かる水深表示ポ

ールを設置しました。ご安全に! 


